
 
 

Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 22 de junio de 2023, se reúne el Consejo 
Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, 
con asistencia de sus miembros, señores Eduardo Marques, Adriana Rosewarne, 
Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William Rodríguez, Nancy Igoa, Marcela 
Pizzorno, Juan Geymonat, Carlos Ruiz, Fernanda Vicente y Alicia García.  
 
Se encuentra presente el Sr. Gabriel Alba.  
 
Faltan:  
- con licencia: Sr. Luis Camargo.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Daniel 
Daners y Pablo Hernández.  
 
Siendo la hora 09:20 se da comienzo al acto. Preside la señora Alicia Castiñeiras y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
15-06-2023. Aprobada. 
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación del acta anterior. Se aprueban. Se reiteran 
la siguientes solicitudes: liquidación de Herminia Fein, listado con la referencia de 
los movimientos de la cuenta y débitos BROU y el envío de carta a los ex 
funcionarios del Club por aporte voluntario.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:35 ingresan los Sres. Juan Geymonat y Gabriel 
Alba.  
 
Habilitación de Bomberos. El Sr. Gabriel Alba solicita reunión con el Ing. Walter 
Soba para continuar con el trámite de referencia y tomar contacto con el expediente. 
Informa que el trámite iniciado cayó por no cumplir con la ejecución de las obras.  
 
Se toma conocimiento. Pasa al Sr. Daniel Daners.  
 
Sesiones del Consejo Directivo: orden del día. El Sr. William Rodríguez propone 
que los Asuntos Varios se enuncien al inicio de la reunión y los que ameriten tomar 
una decisión, se traten como primer punto.  
 
Se autoriza.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:55 ingresa el Sr. Fernando Mello y la Sra. Alicia 
García.  
 
Waterpolo. El Sr. William Rodríguez consulta cuál es la edad que deben tener las 
socias para hacer uso de los diferentes sectores del vestuario y de duchas de 
acuerdo a lo informado por la encargada de Conservación y Servicios. Comunica 
que según lo manifestado por dos socias de Waterpolo, escucharon en el vestuario 
femenino que se iban a juntar firmas para eliminar la disciplina.  



En conocimiento de que Alicia Castiñeiras se encontraba en el vestuario cuando las 
dos asociadas fueron observadas, le pregunta si escuchó ese comentario de las 
funcionarias, a lo cual la Dra. Castiñeiras responde que no. 
 
Adriana Rosewarne entiende que la forma para el tratamiento del tema debe ser 
presentando nota la socia.  
 
Fondo retiro: pago a la Profesora Mariel Fontán. El Consejo Directivo resuelve 
dejar sin efecto la resolución de fecha 08.06.2023 y se aprueba por mayoría liquidar 
todos los rubros en tres cuotas.  
 
Mariel Fontán: uso de instalaciones. El Consejo Directivo entiende que no hay 
antecedentes por lo tanto resuelve ofrecerle a la Sra. Mariel Fontán, como 
excepción, una anualidad con 3 meses de obsequio abonando de acuerdo a las 
formas de pago que se encuentran hoy vigentes. 
 
Informe económico: Departamento de Administración presenta informe de 
disponibilidades. Enterados.   
 
Movimiento de Socios: Departamento de Administración presenta informe del 
16.05.2023 al 15.06.2023. Se toma conocimiento.  
 
Compra de colchonetas. Se encomienda al Sr. Álvaro Albano la compra del asunto 
de referencia para la semana próxima. 
 
Sala de musculación. Se exhorta al Departamento Físico optimizar los servicios 
brindados, particularmente en la sala de musculación.  
 
Funcionaria Lorena Sánchez: solicitud por modificación de horario semanal. 
Se aprueba.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:29 se retira la Sra. Marcela Pizzorno.  
 
Renovación de beca Juan Descalzi. Se aprueba la renovación por 1 año.  
 
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Presupuestaciones en SEI 
Atendiendo las solicitudes especiales, se consultará con el Dr. Alejandro Castello la 
fecha de presupuestación.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 12:05 se retiran los Sres. Carlos Ruiz, Fernando 
Mello y Juan Geymonat.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 20 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Copa España - Natación artística. Se aprueba por mayoría el pago de 8 horas 
docente por 5 días.  
 
 
 
Siendo la hora 12:23, se levanta la sesión. 
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